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Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e trinta minutos, reuniu-se
ordinariamente, de modo online, o Conselho do Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e
Contábeis, sob a presidência da Profa. Dra. Audrei Fernandes Cadaval, Diretora do ICEAC. PRESENTES –
Prof. Dr. Ricardo Saraiva Frio, vice-diretor do ICEAC; Profa. Dra. Blanca Lila Gamarra Morel,
coordenadora do curso de Ciências Econômicas; Profa. Dra. Anne Pinheiro Leal, coordenadora do curso de
Administração; Prof. Ms. André das Neves Dameda, coordenador do curso de Ciências Contábeis; Profa.
Dra. Lívia Madeira Triaca, coordenadora do curso de Comércio Exterior; Profa. Dra. Leticia Andrea Chechi,
coordenadora do Curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Profa. Dra. Elieti Biques Fernandes,
coordenadora adjunta do curso de Administração SAP; Prof. Dr. Alexandre Costa Quintana, coordenador do
Programa de Pós-graduação em Contabilidade; Prof. Dr. Guilherme Lerch Lunardi, coordenador adjunto do
Programa de Pós-graduação em Administração; Profa. Dra. Vivian dos Santos Queiroz Orellana,
coordenadora do Programa de Pós-graduação em Economia; Profa. Dra. Débora Gomes de Gomes,
coordenadora do Mestrado Profissional em Administração Pública; Prof. Dr. Tiarajú Alves de Freitas,
representante dos professores da área de Economia; Prof. Dr. Rafael Mello Oliveira, representante dos
professores da área de Administração; Prof. Dr. Marco Aurélio Gomes Barbosa, representante dos
professores da área de Contabilidade; Profa. Dra. Fernanda Gomes Victor, representante dos professores da
área de Contabilidade; CONVIDADO: Prof. Dr. Altamir da Silva Souza.  1º ASSUNTO – Aprovação da
Ata Anterior; A diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação a Ata de número 04, do mês de maio de
2025. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 2º ASSUNTO – Aprovação do Resultado
final do Edital complementar N° 28/2025 – FURG – SEAD; A diretora Audrei colocou para aprovação o
resultado final do Edital complementar n° 28/2025 de seleção complementar de professor formador sistema
UAB em que foram aprovados os(as) candidatos(as) Lívia Castro D’ávila (1° lugar), Elieti Biques Fernandes
(2° lugar) e Rafael Mello Oliveira (3° lugar). Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 3°
ASSUNTO - Aprovação da participação do Professor Tiaraju Alves de Freitas no projeto: Revisão do
Edital e Acompanhamento do Processo de Concessão do Transporte coletivo no Município de Rio
Grande; A diretora colocou o pedido do professor Tiarajú para aprovação, informando ter recebido Ata do
Núcleo de Área de Economia com parecer favorável à aprovação. Os membros do Conselho aprovaram por
unanimidade. 4° ASSUNTO - Documentos CIP: A diretora Audrei colocou para aprovação os seguintes
documentos: Memorandos: Memo 106 - aprovação EXT 2745; Memo 107 - alterações PESQ 2328; Memo
115 – alterações ENS 2527; Memo 116 – alterações EXT 2247; Memo 119 aprovação PESQ 2673; Memo
120 alterações PESQ 1851; Memo 121 alterações PESQ 2452; Memo 122 alterações PESQ 2509. Projetos:
Projeto ITEC 115; Projeto PESQ 2627; Projeto PESQ 2635; Projeto PESQ 2645; Projeto PESQ 2647;
Projeto PESQ 2655; Projeto PESQ 2673; Projeto PESQ 2685; Projeto PESQ 2692; Projeto PESQ 2713.
Relatórios: Relatório Final ENS 2751; Relatório Parcial EXT 1258; ASSUNTOS GERAIS: A diretora
Audrei convidou aos presentes que tenham interesse a participarem como representantes do ICEAC junto ao
NUME. O professor Ricardo Frio informou que encaminhou aos líderes dos Núcleos de Área a solicitação de
revisão da tabela de pontuação da Unidade para progressão funcional de modo a atender o disposto nas
normativas da FURG, adequando a pontuação da Unidade. A professora Leticia Chechi informou que o curso
de Gestão de Cooperativas está se organizando para receber no período de 02 a 04 de julho os avaliadores do
MEC, de acordo com agenda de avaliação e reconhecimento dos cursos em andamento na FURG.
Posteriormente a professora colocou sua preocupação com a capacidade de os cursos cumprirem as
atividades obrigatórias de extensão que envolvam saídas de campo considerando a suspensão estabelecida
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pelo memorando circular 06/2025 da PROPLAD, informando que mesmo tendo sua solicitação de transporte
para os estudantes negada, pretende viabilizar a atividade com recursos próprios, deslocando-se com os
estudantes em seu veículo particular. O professor André Dameda acrescentou que ao fazer essa opção, deve-
se reconhecer que embora esta seja uma atitude louvável, impõe à professora a responsabilidade civil sobre
os estudantes, não sendo uma situação desejável. A professora Letícia informou estar ciente da
responsabilidade e acrescentou que acha importante não descumprir com as atividades curriculares
obrigatórias que impactam a trajetória acadêmica dos estudantes. O professor Dameda ponderou que se a
Universidade não é capaz de fornecer os meios adequados para a realização das atividades, essas não
deveriam acontecer, inclusive para efeito de pressão para que sejam fornecidas as condições mínimas. A
professora Blanca Gamarra informou que as coordenações de curso estiveram reunidas com a Diretoria de
Avaliação Institucional afim de organizar as providências necessárias para a inscrição dos estudantes
concluintes no ENADE, visto que neste ciclo os cursos de Economia, Administração e Ciências Contábeis
passam pelo processo de avaliação. A professora Anne informou que o curso de Administração está se
organizando para o ENADE e pretende repetir a prática das últimas edições de realizar um curso preparatório
para os estudantes. Registrou ainda a situação de duas estudantes do curso matriculadas na disciplina de
Produção Textual ofertada pelo ILA, cuja turma encontra-se sem docente. O professor Guilherme Lunardi
informou que neste semestre seis docentes do PROFIAP solicitaram descredenciamento, de modo que será
realizado um levantamento dos docentes que ainda não fazem parte do curso e que tenham interesse em
realizar o credenciamento no próximo Edital. O professor Alexandre Quintana informou que foi publicada a
2° Edição 2024 da Revista Sinergia e que a nova direção da Editora da FURG propôs que se faça alguma
formalização da participação dos docentes no corpo editorial da Revista. Nada mais havendo a tratar,
encerrou-se a reunião e lavrou-se a presente Ata.

Documento assinado eletronicamente por Audrei Fernandes Cadaval, Diretora, em 23/06/2025, às
19:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0430947 e o código CRC 28B0A4EF.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.003073/2025-18 SEI nº 0430947
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